

Ecole Marie Auxiliatrice, Gommiers

2eme année

Dans son projet, la classe de la 2e année met en évidence l'Etoile. L'étoile qui a conduit les mages à la crèche pour adorer Jésus enfant.

Pour les enfants l'étoile qui s'arrête au-dessus de la crèche, indique l'endroit où Jésus a pris naissance. C'est grâce à cette étoile que les Rois Mage ont trouvé Jésus et ses parents.

Pour eux l'étoile met en jeu les astrologues qui observent à longueur de journée la présence des corps célestes, qui les étudient.

L'Etoile de Bethléem n'était pas à négliger, à leur yeux ce n'était pas comme les autres. Ils devraient l'accorder une attention particulière, l'étudier pour lui donner son sens.